
Bielefeld, 9.9.2021 
 
An die Bezirksvertretung Dornberg 
 z.Hd. Herrn John 
 
Sehr geehrter Herr John,  
 
als Anlieger des Twellbachtal haben wir uns 2019 für die Einrichtung einer Buslinie 
von Steinhagen 
über den Peter bis Uni/Bielefeld eingesetzt. Nach schriftlicher Aussage des 
Verkehrsamtes (27.02.2020) sollte diese Linie in den zu überarbeitenden 
Nahverkehrsplan der Stadt Bielefeld aufgenommen werden. 
In der nächsten Bezirksvertretungssitzung soll nun der neue Nahverkehrsplan 
vorgestellt werden. 
Folgende Fragen möchten wir zu dem Thema stellen: 
  

• Ist im neuen Nahverkehrsplan der Stadt Bielefeld die Buslinie Steinhagen / 
Bielefeld über das Twellbachtal enthalten? 

  
• Welcher genaue Streckenverlauf und welche Taktung sind geplant ? 

  
• Wann genau ist mit der Realisierung zu rechnen (Bitte konkretes Datum 

benennen) 
  

• Wann und durch wen wird der Nahverkehrsplan verabschiedet? 
  

• Kann von unserer Seite aus noch Einfluss auf den Plan genommen werden? 
  
  
Wir würden uns freuen, wenn unsere Punkte mit in das Protokoll der Sitzung 
aufgenommen und schriftlich beantwortet werden. 
  
  
  
  
Freundliche Grüße 
  
i. A. Jochen Knüppel (Dipl.-Ing.) 
 


